

ATLETISMO

Aleix Porras va al Mundial absoluto y puede ser el más joven en debutar

El leridano Aleix Porras puede hacer historia en el próximo Campeonato del Mundo Absoluto en pista cubierta que se disputará 1 al 4 de marzo en Birmingham. De momento, a sus 18 años ha logrado todo un hito al ser convocado por la selección absoluta, pero es que si debuta se convertirá en el atleta más joven de la

historia en hacerlo con España.

Porras forma parte del equipo 4x400 metros lisos junto a Samuel García, Óscar Husillos, Lucas Búa, Darwin Echeverry y Manuel Guijarro. En principio viaja como reserva, pero uno de los dos tendrá que competir y si el elegido es Porras alcanzaría un hito sin precedentes.

“Competir con la absoluta es un sueño y el objetivo de cualquier deportista. Estoy feliz porque supone la recompensa al esfuerzo y una motivación para seguir trabajando. Sé que tendrá que correr un reserva y vamos dos. Ojalá sea yo porque sería espectacular”, decía ayer.



FOTO: Pere Tibau / Aleix posee el récord europeo juvenil en 400 vallas